

## Escándalo de 14 mil 800 millones de pesos le explotó a Enrique Alfaro por desarrollo inmobiliario



Un escándalo que envuelve a **Enrique Alfaro**, gobernador de **Jalisco** por **Movimiento Ciudadano** (**MC**), fue denunciado desde una tribuna pública en la **Cámara de Diputados**. Este caso, además de presentar numerosas inconsistencias y presuntas violaciones a los derechos humanos, podría representar una ganancia comercial de casi **14 mil 800 millones de pesos**, mismos que se quedarían en unas cuantas manos y dañaría la calidad de vida de miles de mexicanos.

Se trata de la venta del **Parque Huentitán**, una transacción que se realizó en **2016** a través de la firma de un convenio del ayuntamiento de **Guadalajara**, **cuando Alfaro Ramírez era alcalde**, con una empresa privada; este trato tuvo como consecuencia el descontento de los **pobladores de Huentitán** quienes emprendieron diversas tareas para evitar que **este "despojo" se lleve a cabo**.

De tal modo que este martes 24 de enero, líderes del movimiento en protección del parque llegaron a la Cámara de Diputados, acompañados de la legisladora **Cecilia Márquez Alkadef Cortes**, de **Morena**, para detallar lo ocurrido en materia administrativa, las omisiones del gobierno de Movimiento Ciudadano, la presunta corrupción que favoreció a los intereses privados, la persecución de la que son objeto y los atropellos a sus derechos humanos.

Escándalo de 14 mil 800 millones de pesos le explotó a Enrique Alfaro por desarrollo inmobiliario - Infobae